



CITY OF THE DALLES
Departamento de Obras Públicas
1215 West 1st Street
The Dalles, Oregon 97058

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: enero 19, 2024

TEMA: Derretimiento de la nieve del clima invernal

CONTACTE: Departamento de Obras Públicas de la Ciudad de The Dalles (541) 296-5401

PARA INFORMAR: INMEDIATAMENTE

Con la reciente nevada, el Departamento de Obras Públicas de The Dalles continuará sus esfuerzos para mantener calles accesibles. Los equipos de la ciudad han estado trabajando todos los días y todas las noches para limpiar, lijar y descongelar las calles desde que cayó la primera nevada el viernes pasado. Esos esfuerzos continúan de conformidad con el Plan de respuesta al clima invernal adjunto.

El pronóstico meteorológico actual anuncia un aumento de las temperaturas y lluvias en los próximos días. Estas condiciones harán que la nieve se derrita rápidamente. Se recuerda a los residentes que no amontonen nieve de las aceras/banquetas y de propiedades privadas en las calles o sobre las alcantarillas de captación de aguas pluviales; hacerlo puede bloquear el flujo de agua derretida y aumentar las inundaciones localizadas.

Recuerde que los esfuerzos de la Ciudad para controlar la nieve y el hielo en las calles no pueden reemplazar el uso de neumáticos o dispositivos de tracción adecuados para los vehículos. Conduzca con seguridad durante las condiciones climáticas invernales.

Para obtener más información sobre la respuesta ante la nieve y las rutas de los quitanieves, visite thedalles.org/respuestaalclimainvernal.

--fin--



City of The Dalles
Departamento de Obras Públicas
1215 W 1st St
The Dalles, OR 97058

Plan de respuesta al clima invernal de la ciudad de The Dalles

Objetivo primario: Mantener abiertas y transitables tantas calles arteriales como sea posible durante toda la tormenta. Incluidas con las calles arteriales están las rutas de emergencia al hospital. Para lograr esto, hemos implementado tres fases durante una tormenta de nieve.

Face 1: Las actividades prioritarias de la ciudad para la Fase 1 son lijar, descongelar o quitar la nieve en las intersecciones en todas las señales de alto y semáforos en las calles arteriales, rutas de emergencia y calles empinadas de norte a sur, así como en las rutas de nieve de los autobuses escolares. Más de la mitad de las rutas de autobuses escolares serán quitadas durante las actividades de remoción de nieve de la Fase 1. Cuando termine la tormenta y se completen las actividades de remoción de nieve de la Fase 1, se asignará una alta prioridad a las rutas de autobuses escolares y colectores durante las actividades de remoción de nieve de la Fase 2 cuando la escuela esté en sesión.

Face 2: Cuando pase la tormenta y se complete la Fase 1, los equipos de la ciudad comenzarán a lijar, descongelar y arar los colectores, así como aquellas calles que son empinadas y que de otro modo serían intransitables o peligrosas sin lijar, descongelar y/o arar. Las calles empinadas se clasifican con pendientes superiores al 5%. Se asignará una alta prioridad a las rutas de autobuses escolares ubicadas en las clasificaciones de calles de la Fase 2 si la escuela está en sesión.

Face 3: Los equipos de la ciudad responden a las solicitudes ciudadanas de tirar deshiélante, y lijado en colectores menores y calles locales. Durante la Fase 3, la Ciudad también mantendrá o limpiará el estacionamiento a lo largo de las banquetas en el área del centro.